



週報

D2630

Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

郡上長良川ロータリークラブ

第47期クラブテーマ

地域社会と共に！ ～輝け オンリーワン～

第47期 2024.7 ~ 2025.6



7月踊り発祥祭

第2162回

令和6年7月24日（水）

例会日：毎週水曜日 18:30 (6月～9月末 19:00)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導センター 2F

TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191

E-mail:gsc@abelia.ocn.ne.jp 発行：クラブ会報委員会

本日の行事

各委員会活動計画発表 ②

2024～25 年度	山下 誠会長
<u>本日のお客様</u>	郡上八幡 RC 富澤義人様
例会見学	有井弥生様・北山浩樹様 蓑島正人様
<u>幹事報告</u>	石徹白秀也幹事
* ガバナー事務所より	
・組織表追記のお知らせ	

- ・夏期休暇のお知らせ 8月 11～16 日
- * ガバナーエレクト事務所より 夏期休暇
のお知らせ 8月 10～18 日
- * 米山記念奨学会より 普通寄付金申告用
領収書受付の案内
- * 例会変更 郡上八幡、関、関中央、美濃
加茂 RC

第2161例会報告

■会長挨拶

2024~25 年度 山下誠会長

皆さんこんにちは。亀井ガバナー、小林ガバナー補佐、同行者の皆様、本日は雨の中お越し頂きありがとうございます。

また郡上八幡ロータリークラブの皆様、お会い出来て大変嬉しいです。本日はよろしくお願いします。郡上長良川の皆さんには普段は夜の例会ですが、本日昼の例会に大勢出席していただき、ありがとうございます。今期は2回とも80%以上の出席となっております。本日も80%超えていると思います。

亀井ガバナーから「会長を受けるという事は色々あるだろうが待ってました！」という気持ちで受けなさい」と言われ、ずっと自分に言い聞かせて、3回目の例会ですが、その気持ちを持とうと頑張っています。会費を払ってロータリーを盛り上げているのだから、何か持つて帰つてほしい、それには会長の責任が重いと思っております。

本日も皆様方で素晴らしい例会にしたいと思いますので、よろしくお願い致します。



郡上八幡RC 平岩憲政会長

皆さんこんにちは。今期1年務めさせていただきます平岩です。未熟者ですがご指導の程、よろしくお願い致します。

亀井喜久雄ガバナー、本日は忙しい所、郡上長良川、郡上八幡ロータリークラブ合同例会にお越しいただき、誠にありがとうございます。本日の例会を開催するにあたって、郡上長良川ロータリークラブ山下会長、石徹白幹事、ご出席の皆様、準備ありがとうございます。

郡上八幡ロータリークラブは昭和44年にスポンサークラブであります美濃ロータリークラブの下に創立致しまして、現在35名にて本年度R I テーマ「ロータリーのマジック」、ガバナーのテーマ「地域にインパクトを」を基に、活動を致します。特にガバナーの来訪をいただきまして、会員増強 特に若い方の育成等、山積しておりますが、先ほど懇談会の中でご指導いただきました。より一層ご指導とご助言を会員一同楽しみにしております。

最期に亀井ガバナーのご健勝と、本日ご出席いただきました皆様の益々のご発展をお祈り致しまして、会長の挨拶と致します。ありがとうございました。



■ガバナー公式訪問 卓話

第2630地区ガバナー 亀井喜久雄様

ロータリーは21世紀に入る頃までは会員数は右肩上がりで急激に増加してきました。1956年には約40万人、66年・76年・86年・96年と10年ごとに20万人づつ増え続け、1986年には100万人を突破し、1996年には120万人となりました。それから28年後の今も120万人です。日本も96年の約13万人がピークで現在8.4万人です。世界的にはドイツを除く先進国では減少、とりわけイングランドとオーストラリアが大幅減少。台湾・インド・韓国で増加傾向というのが今までの経緯です。過去5年間20%の地区が新クラブを一つも設立していません。入会した新会員のうち10%以上が入会後1年内に退会しています。退会者の約半数がクラブでの所属年数がわずか3年未満です。これはよいことではありません。退会した会員はロータリーに対する否定的な見方をほかの人と共有しますからロータリーブランドにも害が及びます。



停滞の最大の原因是経済発展が先進国で止まり、その穴を発展途上国が埋めたことです。このままでは先進国のロタリアンの減少は尚一層進み、活動自体に支障をきたし、衰退への道は目に見えています。

これまでさまざまな会員増強策が試みられ、一部では成功していますが、全般にわたるものではありません。

私たちは新入会員入会にあたって、全員の同意を取ることが前提となっていますが、どうでしょうか？これは「量より質」という考え方によるものですが、会員増強にとって自らブレーキを踏んでいるように見えます。私たちの中核的価値、すなわち「4つのテスト」に見合った人ならば、たった1人の反対で入会を拒否するはどうでしょうか。再考をお願いします。

入会間もないメンバーが数多く退会するのはなぜでしょうか？それはその人にとって居心地が悪く、ロータリーの意義を感じ得ないからでしょう。そのような人には積極的にクラブの重要な役割を与えて、考えていただくのです。きっと意識の中の「何か」が変わるでしょう。良きロタリアンの道が開けると考えます。

決議23-34は日本のロータリーが最も大切に守ってきたものです。ただその中で、社会奉仕の功績を自分のものとせず、そのすべてを協力者の手柄にするようにしなければならないと明記しています。ロータリーの奥ゆかしい一面で、陰徳を積むという高潔な考えですが、その謙虚さが社会におけるロータリーの存在感を薄めていないでしょうか？社会奉仕の功績はもっと社会に広報してもいいのではないでしょうか。それが社会的地位を高め、会員入会の動機付けになるものと考えます。

スティーブ・ジョブズはこう言いました。「アップル社再建の妙薬は費用を削減することではない。現在の苦境から抜け出す斬新な方法を編み出すことだ。優れた製品を提供し続ければ、顧客はいつでも財布を開いてくれると、私たちは信じていた」と。

革新の必要性は当時のアップルにあてはまり、同様に現在のロータリーにも当てはまります。



国際ロータリー事務総長ジョン・ヒュゴー氏は言います。「私たちの中核的価値、すなわち四つのテスト・奉仕と親睦・倫理と高潔さは決して変わることはできません。でも、それ以外はどうでしょうか？何事も可能です。どんなに頻繁に例会を開こうと、点鐘しようと、歌を歌おうと、それがクラブを支え、クラブの存続と成長につながるなら、それでよいでしょう。しかし、そうでない場合は、そうした慣習をやめ、もっとよいものに置き換えてみてください」

この言葉を私たちは今一度かみしめる必要があるように思われます。どうか、前例にとらわれない新しい「在り方」を模索してください。

■地区大会開催について

地区大会実行委員長 中島滋泰様

昨日、各クラブ事務所へメールで案内を出しました。日にちは10月5、6日です。出来ましたら50%以上の参加をお願い致します。



1日目はR I会長代理をお招きして、世界の情勢などの基調講演をいただきます。その後に特別講演として田中久雄パストガバナーに講演をいただきます。この方は会長の時、1年間で55名の増強をされたそうです。またガバナーの要望でデヴィ夫人にお声を掛けましたらお越し頂けるとの事で、記念講演をしていただきます。会場は700名入れますが、残席が出来た場合は一般の方に入つてもうと思っています。

オープニングアトラクションとして、名張市の観阿弥創座に能が伝統として残っていて、人間国宝の茂山七五三先生に子供たちには狂言を指導してもらっていますので、披露していただきます。晩餐会は会場の都合で会長・幹事別々の会場で開催します。

2日目は記念講演として柔道家の野村忠宏様に講演していただきます。大昼食会には笠木シヅ子さんをモデルにしたブギウギという朝ドラがありましたが、元になったOSK歌劇団に、名張から行っている子がいる関係でアトラクションを致します。物価が高騰している関係で登録費が上がっていますが、皆様のご参加をお願い致します。

■ニコBOX

ニコBOX委員会 原義明君

ガバナー亀井喜久雄様 お世話になります。

ガバナー補佐 小林幹男様 本日よろしくお願いします。

各務原RC 河野様・野村様 本日、よろしくお願いします。

寺田澄男君 亀井喜久雄ガバナー、的場敏訓地区代表幹事、中島滋泰地区大会実行委員長、小林幹男アシスタントガバナー様には、公式訪問ありがとうございます。今後とも格別のご指導の程申し上げると共に益々のご健勝をお祈りします。

(同文) 大村太郎君、藤代昇君、羽土洋司君、野島征夫君、山下誠君、石徹白秀也君、原義明君、美谷添里恵子君、畠中知昭君、松森正和君、島崎秀樹君、東田陽博君、佐藤備子君、旭美香君、清水英志君、吉村泰彦君

和田良一君(同文) 5年前のガバナー辻正敏様がプライベートで来られました。東屋での懇親会参加の皆様、お疲れ様でした。大変喜んで帰られました。

山口里美君 郡上八幡RC、郡上長良川RC 合同例会開催おめでとうございます、本日はありがとうございます。

遠藤正史君 今週末から白鳥おどりが始まります。盛況で安全に皆、楽しめるシーズンとなる様努めたいと思います。

鷺見啓児君 本日、税理士会例会、懇親会出席のため欠席させていただきますので、よろしくお願いします。

■次週行事予定

7月27日 財団研修セミナー

7月28日 クラブ研修リーダーセミナー

8月 2日 物故者法要と納涼例会

■出席報告

出席委員会 美谷添生君

	会員数	出席者	欠席者	補正者	出席率
2160回	30名	26名	4名		86.67%
2161回	30名	21名	8名	1名	73.33%